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No podemos hablar de estrategias efectivas en seguridad y 
migración en nuestro país: Jaime Bueno 

 
Durante la comparecencia de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, con motivo del análisis 
del V Informe de Gobierno, el diputado federal Jaime Bueno Zertuche resaltó los pobres resultados que 
han presentado en materia de seguridad. 
 
https://elheraldodesaltillo.mx/2023/10/04/no-podemos-hablar-de-estrategias-efectivas-en-seguridad-
y-migracion-en-nuestro-pais-jaime-bueno/ 
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